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24ª SESSÃO 
16.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 24/2021 – Aos vinte e quatro dias do mês de maio do ano de dois 
mil e vinte e um (24/05/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os 

Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua 
Vigésima Quarta Sessão e Décima Sexta Sessão Ordinária com a presença de sete 

vereadores, estando ausente os vereadores Andre Faian Delfino e Claudeir 
Gordiano. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente 
sessão, com a leitura do texto bíblico (João 19, vers. 25-34), realizado pelo 

vereador Danilo Augusto Branco, No EXPEDIENTE, foram apresentadas as 
seguintes matérias: Ata nº. 23/2021 – foi colocada em discussão e aprovada por 

unanimidade; Oficio n. 103/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo 
(REGIME DE URGENCIA) PLANO DIRETOR -  Projeto de Lei   n. 1.071 a 1076/2021; 

Oficio n. 126/2021 – Autoria Poder Executivo.  Resposta a Indicação n. 57/2021; 
Oficio n. 127/2021 – Autoria Poder Executivo. Encaminhando anexo, Projeto de Lei    
complementar n. 1.081/2021; Oficio n. 137/2021 – Autoria Poder Executivo. 

Encaminhando anexo, Projeto de Lei   complementar n. 1.083/2021;PROJETO DE 
LEI COMPLEMENTAR n. 1.070/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Institui o 

Plano Diretor Municipal (PDM) de Lidianópolis. – foi encaminhado para as comissões 
de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência 
Social, Serviços e Obras Publicas; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.071/2021. 

Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o uso de ocupação de solo – 
Zoneamento e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de 

Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; 
PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.072/2021. Autoria do Poder Executivo. 
SUMULA: Dispõe sobre o parcelamento e o remembramento do solo para fins 

urbanos e da outras providencias– foi encaminhado para as comissões de Finanças 
e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR n. 1.073/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 
sobre os Perímetros Urbanos do Município de Lidianópolis – foi encaminhado para 
as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Serviços e Obras 

Públicas; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.074/2021. Autoria do Poder 
Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o sistema viário do Município de Lidianópolis – foi 

encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação 
Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR n. 1.075/2021. 
Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe sobre o código de obras do Município 

de Lidianópolis– foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, 
Justiça e Redação Final, Serviços e Obras Públicas; PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR n. 1.076/2021. Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Dispõe 
sobre o código de posturas do Município de Lidianópolis– foi encaminhado para as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e 

Assistência Social; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR N.º 1.081/2021. Autoria do 
Poder Executivo. SUMULA: Estabelece o lançamento do IPTU – Imposto Predial 

Territorial Urbano, Desconto para pagamento em parcela única, parcelamento e da 
outras providencias – foi reencaminhado para as Comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final; PROJETO DE LEI N.º 1.083/2021. Autoria do 

Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo a efetuar a abertura de Credito 
Adicional Suplementar no orçamento do Município de Lidianópolis para o exercício 

de 2021 e da outras providencias – foi  reencaminhado para as Comissões de 
Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final;  PROJETO DE LEI N.º 002/2021. 

Autoria Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Cria o Conselho Municipal de 
Proteção e Defesa dos Animais – CMPDAL, e da outros providencias; PROJETO DE 
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LEI N.º 008/2021. Autoria do Vereador: DANILO AUGUSTO BRANCO. SÚMULA: 
Dispõe sobre a obrigatoriedade do Poder Executivo disponibilizar a consulta e 

impressão do carnê do IPTU no site da prefeitura municipal; INDICAÇÃO N.º 
089/2021. AUTORIA: Vários Vereadores. SUMULA: Que seja instalado Parque 
Infantil de Plástico, no Conjunto Bertipaglia, na Rua João Pereira, ao lado da 

Academia da Terceira Idade, nesta municipalidade. No EXPEDIENTE, não houve 
uso da palavra. Na ORDEM DO DIA, foi apresentada as seguintes matérias para 

aprovação: PROJETO DE LEI N.º 002/2021. Autoria Vereador: Danilo Augusto 
Branco. SUMULA: Cria o Conselho Municipal de Proteção e Defesa dos Animais – 
CMPDAL, e da outros providencias – foi colocado em segunda Discussão e Votação 

e aprovado por unanimidade; PROJETO DE LEI N.º 008/2021. Autoria do Vereador: 
DANILO AUGUSTO BRANCO. SÚMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade do Poder 

Executivo disponibilizar a consulta e impressão do carnê do IPTU no site da 
prefeitura municipal - foi colocado em segunda Discussão e Votação e aprovado por 

unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso da palavra os 
vereadores: DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa noite presidente Odair Bovo, segundo 
secretario Ferrugem demais amigos vereadores, Dr Leslie, secretário Beramar. 

Quero agradecer também as pessoas que estão ao vivo no Facebook, hoje temos o 
pessoal lá de Santa Catarina, filho do pó Fernandinho com a esposa esestá 

acompanhando nós pelo Facebook, está acompanhando nós também pelo Facebook 
pessoal de Sertanópolis, amigos que deixei lá em Sertanópolis, muito obrigado por 
está compartilhando e está atento na nossa Câmara Municipal, peço a palavra para 

primeiro agradecer aos vereadores pelo projeto de lei da criação dos conselho dos 
animais aqui do município de Lidianópolis, é um projeto que vamos ajudar nossa 

ONG, ajudar os nossos animais cada dia mais, agradecer também pelo projeto do 
IPTU, quero agradecer a todos vereadores pelo pela aprovação, que vai também 
facilitar os munícipes e facilitar as pessoas que têm Imóveis aqui Lidianópolis para 

retirada da segunda via do IPTU no site da Prefeitura Municipal semana passada, 
tive uma visita do deputado Artagão na casa do Marcos, onde esteve presente o 

Marcos, teve presente o Dorival Caetani, teve presente o Celso Antônio Barbosa 
que é o magrelo, teve presente o Julho e a minha pessoa, estivemos lá com o 
deputado Artagão onde o deputado disponibilizou para nós aqui em Lidianópolis um 

caminhão-pipa 100%, caminhão pipa para Lidianópolis, fui conversar com o prefeito 
referente às caminhão-pipa, o prefeito já conseguiu com outro Deputado também 

esse caminhão, aí conversando com o prefeito ele me passou algumas coisas que 
Lidianópolis está precisando e eu passei para o deputado Artagão e ele está vendo 
a possibilidade de mandar para nós uma Emenda para fazer o barracão para trazer 

equipamento para barracão de reciclagem juntamente com triturador de Galhos 
para o município, isso aí a gente está falando em torno de r$ 260.000, está 

variando lá no lugar do caminhão pipa ou um veículo utilitário para assistência rural 
dos nossos Produtores Rurais, juntamente com uma agroindústria no valor de                
r$ 200.000 que vai ser colocado ali nos barracões que o Adauto quer construir, 

então ali vai ter uma câmara fria de congelados, vai ter uma câmara fria de 
resfriado, vai ter que pagamento para poupa de fruta, vai ter equipamento para os 

pequenos agricultores valorizar mais a sua fruta aqui em Lidianópolis, então são 
projetos, são uma busca dos amigos dele Lidianópolis juntamente com deputado 
Artagão para trazer melhorias para o nosso município, o Artagão não está aqui no 

município para fazer oposição ao Adauto, não está aqui no município para trazer 
discórdia, estamos aqui para trabalhar para o município, deputado sempre ajudou o 

nosso município, todos sabem que ele sempre valorizou nossa região e eu como 
Vereador estou junto com ele para cada dia mais melhorar o nosso município, 

então quero agradecer ao nosso Deputado Artagão. Outra coisa que eu conversei 
com o prefeito essa semana é referente a cesta básica, mas não é a cesta básica da 
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da assistência social, não essa cesta básica aqui (mostrou cartão), está vindo 
pessoas de fora vender cesta básica para o nosso município e não está pagando 

imposto e está tirando do pão no mercado Brasil, está tirando do Supermercado 
Pavan, está tirando do Supermercado Central, onde essas pessoas estão vindo 
trazendo produtos de terceira qualidade e vendendo para as pessoas mais carentes 

do município, então eu conversei com o prefeito para que a gente coloque um 
fiscal, para a gente colocar uma pessoa para fiscalizar essas pessoas que vem a 

Lidianópolis, porque eles vêm, eles trazem produtos terceira qualidade e ainda não 
paga imposto, está tirando cada dia do nosso comércio local e eu tô falando de 
cesta básica, mas eu já vi gente vendendo fruta, já vi gente vendendo ovo, já vi 

gente vendendo roupa, então assim, temos que ter um fiscal no nosso município e 
graças a Deus o prefeito acatou a minha a minha ideia juntamente com o pessoal 

dele, ele me pediu alguns dias para está verificando essa parte do Fiscal. Referente 
também, juntamente com o vereador André, fui até o IAP solicitar informações 

sobre o os veículos deles, estão trocando a frota, então fizemos um documento 
juntamente com o deputado Artagão Júnior para que o deputado conseguisse uma 
camioneta para Patrulha Ambiental do Porto Ubá, então Deputado já está vendo lá 

em Curitiba para trazer essa camioneta para Patrulha Ambiental de Porto Ubá,  
então são trabalho são projetos que vamos tentar juntamente com o Executivo 

trazer para o nosso município, quero agradecer a todos que estão envolvidos, não 
só o vereador Danilo Branco, mas sim todos os amigos que tem Lidianópolis no 
coração, que quer ajudar a Lidianópolis, que quer trazer melhoria para Lidianópolis, 

então trago um abraço a todos os Vereadores, quero pedir também Presidente é 
para gente estar conversando com o prefeito referente a essa pandemia, haja visto 

que Ivaiporã para complicar a situação, hospitais não está tendo vaga, Faxinal não 
está tendo vaga, Borrazópolis já falou que vai fazer o lockdow,  então assim para a 
gente está sentado junto com o pessoal da saúde e ver como vai ficar a cidade de 

Lidianópolis, porque nós aqui não temos hospitais, dependendo de hospitais de fora 
então é hora da gente sentar junto, com a cabeça fresca, analisar a situação 

porque aqui em Lidianópolis pelo que a gente estava conversando na Rosa Paixão, 
mais de 30 pessoas suspeita do vírus, dessa semana para cá, então é muitos casos 
que está acontecendo na nossa região e nos preocupa, porque a gente não tem um 

jeito, a gente não tem um respirador, então a gente tem que estar conversando 
junto com o prefeito, junto com o pessoal da saúde para ver o que que a gente vai 

fazer para os munícipes, era só isso, quero agradecer a casa outra vez pela votação 
dos projetos, estou à disposição de todos um grande abraço ao pessoal que está no 
Facebook, que Deus abençoe todos vocês, obrigado Presidente; FABIO  PINHEIRO 

DA SILVA, Boa noite a todos compõem a mesa, os vereadores, boa noite você esta 
assistindo em casa online, um abraço Roberto, você disse que não mandei nunca 

um abraço, Roberto Chaveirinho, um abraço do Fabinho, um abraço para o pessoal 
do Santo Antônio, abraço pessoal do Monte Alto, onde eu estava aí ontem, também 
quero dizer a vocês que eu fui na casa do menino lá, do seu Valdir Foganhole, ele 

estava reclamando que aquele abastecedor lá das três comunidades, presidente 
que está sem água, não sei o que aconteceu lá, e para a gente ver que os 

produtores está clamando que ele não está conseguindo pegar agua, ele não está 
funcionando e eu queria fazer a reunião com prefeito para ver se executa, que lá 
porque ele é dinheiro público e não pode ficar parado, ele tem que está servindo os 

produtores que pegaram e precisam passar veneno, está lá um dinheiro investido e 
não pode usar, a gente vai ver o que que está acontecendo. Sobre o que o Vitor, 

seu Valdir falou se for preciso pode por no sítio dele, que ele tem água a vontade 
para funcionar, que lá é bacana, daí ele falou disse que pode todos os produtores 

usar normalmente, era isso, boa noite a todos; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, boa 
noite Presidente, demais companheiros vereadores, Dr Leslie, secretário Beramar e 
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a todos vocês que nos assistem via online, queria dizer também agora pouco 
Vereador Danilo, acabou de citar, essa pandemia, esse vírus que está muito alto na 

nossa cidade e por mais que a gente se cuide, por mais que a gente se proteja o 
perigo está aí, e quero também dizer essas pessoas que estão em casa, tem vários 
companheiros, vários amigos, que estão em isolamento, que com certeza, com a 

proteção divina Deus, vai abençoar e vai iluminar cada um, vai se recuperar e com 
as bênçãos de Deus logo cada um está  no teu leito, no seu trabalho no dia-a-dia. 

Quero falar um pouquinho desse requerimento, desculpa dessa indicação minha e 
do vereador Claudeir a qual é um parque infantil no conjunto Bertipaglia, na minha 
campanha eu fiz um compromisso com várias crianças, que se a tia Rosa fosse 

Eleita vereadora, a tia Rosa iria batalhar para conquistar mais um parquinho infantil 
na nossa cidade e como tem esse conjunto lá, que mora nosso Vereador professor 

Claudeir, seria muito importante se ali a gente conseguisse esse Parque infantil,  
quero também manda um abraço para Lívia minha coleguinha, a Lívia que tantas 

vezes pediu esse parquinho para tia Rosa, se Deus quiser Lívia esse parquinho vai 
sair, quero também deixar meus sentimentos às famílias enlutadas que tiveram no 
final de semana, nosso companheiro, nosso amigo José Carlos de Porto Ubá, nosso 

grande amigo Pioneiro de Lidianópolis, que foi o seu Waldemar Magri meus 
sentimentos a todos esse pessoal dessas famílias enlutadas, seria essas minhas 

palavras, que Deus abençoe a cada um de nós, proteção divina sempre e vamos se 
cuidar meu povo, vamos se cuidar, não vamos esquecer de usar máscara em 
momento algum, álcool em gel, evitar de estar saindo, fazendo aglomerações de 

pessoas porque o momento é superdelicado, então que Deus abençoe e ilumine, 
proteção divina a todos nós, seriam essas minhas palavras, muito obrigado 

presidente; Presidente ODAIR JOSE BOVO, sabemos das dificuldades que estamos 
passando, teriam mais matéria para ser aprovado mas pela falta de alguns 
vereadores não da quórum para votação. Em relação aos projetos, principalmente 

pelo diretor, eu gostaria de estar conversando com vocês para uma extraordinária 
quarta-feira, as 19 hs, e aí a gente vai está aprovando o plano diretor mais uma 

vez, justificando a falta do vereador Claudeir e o do André que representa a 
comunidade do Porto Ubá, bem colocado Flavinha a gente as vezes aqui na pressa, 
né Danilo, esquece do pessoal de casa lá, então a gente sabe que vocês estão 

assistindo em Família, comunidade Porto Ubá, Vilas rurais, Santo Antônio, Monte 
Alto a sede, como o Danilo falou, muitas pessoas de fora, amigo da gente do 

passado, de Infância, está aí nos assistindo, Doutor, e  gostoso pessoas está 
Relembrando e vendo os nossos amigos de fora. Justificando o André, foi com o 
prefeito, acompanhou o prefeito para Curitiba e nessa viagem e Parece que eles 

foram na Cohapar, referente também as casas popular que o mineiro nos cobrou aí 
na sessão, referente as casas popular e o vereador Claudeir devido a covid então 

ele está isolado com suspeita, não está covid, esta suspeitando, mas vai esperar 
mais uns dias para estar junto conosco, quero também passar um recado aqui da 
Ludmila que está nos assistindo pelo Facebook dizendo que assistente social vai ter 

um trabalho diferenciado lá, porque está lá com pessoas infectadas e também com 
pessoas suspeitas, então mais uma vez aquela questão da sessão passada é o 

motivo aí dos nosso jurídico, nosso executivo está pensando aí, na questão das 
pessoas que estão diretamente com o povo, a gente tem pedido só que tudo tem 
um Processo e Documento e a gente tem que respeitar as leis, eu peço mais uma 

vez desculpa as pessoas que tanto pede aos vereadores, tanto secretários, tantos 
os munícipes, nós não temos as vezes, o poder de executar, nós pedimos Doutor, 

nós pedimos, nós somos intercessores ao executivo, não é Danilo, a gente tem 
vontade de fazer muitas coisas, mas as leis talvez não permita, a gente tem que 

respeitar os códigos, os estatutos e seus decretos, enfim muitas coisas a gente tem 
que está respeitando para a melhoria da comunidade. Em relação ao Deputado 
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Danilo, a gente fica feliz por saber que o município está andando, que nem diz o 
Fabinho, em linha reta, não é Fabinho? muito bem você sempre coloca essas 

palavras em linha reta, até quando eu fui para Curitiba com Adauto, inclusive foi 
falado desse caminhão pipa lá viu Danilo, então se a gente conseguir um caminhão 
com um deputado e aí conseguisse transmaquina para reciclagem ou para a 

questão das frutas, será de grande valor e quem vai ganhar com isso não é o 
político é a comunidade, então muito bem, a gente fica feliz por isso e dizer que 

estamos junto aí né nessa luta de conquista. A Rosa já falou do covid a gente sabe 
que vamos passar novamente uma semana difícil, muitas pessoas e mais uma vez 
como líder, Mineiro, como pessoas que representa cada Vereador tem uma 

representação, uma comunidade, uma família, um povo, nós também temos que 
dar exemplo e pedir que tenha mais um pouco de paciência, Fabinho que as coisas 

vai melhorar, essa palavra vai melhorar, eu acredito que vai está acontecendo a 
vacina, já está na faixa de quantos anos aí doutor, dos 50 a 55 eu não sei quantas 

acredito que já estão falando aí 52, escutei na rádio hoje, então daqui a pouco já 
está nos 30 anos é onde as pessoas tem mais resistência e força, e isso pode vir a 
melhorar daqui um mês, dois meses, mas a gente tem que ter um pouquinho em 

todos os setores, no comércio, nas igrejas, até mesmo da questão da educação e a 
gente tenta fazer o máximo possível melhor para que a cidade não tenha um 

grande índice de infectado. Em relação ao pedido do Fabinho eu vou estar falando 
com o prefeito sobre a falta d'água na Santo Antônio, a gente já sabe dos Santo 
Antônio, Nossa Senhora de Fátima, junto a gente já sabe das dificuldades que tem 

lá, inclusive também, em viagem com Prefeito para Curitiba nós falamos muito em 
poço artesiano lá, sabe, para resolver e ajudar nessa questão da falta de água, mas 

a gente vai estar conversando em relação àqueles abastecedores, esqueci que 
existe lá, sabemos que lá no passado o Mineiro sabe melhor na Limeira que lá foi 
passado para as comunidade e as comunidades que vai se resolver, mas se precisar 

da questão política e publica nós estamos aí também para estar ajudando, é muito 
bem a visita que a gente faz Vereador , ele levanta essas dificuldades que o povo 

tem, esse é o dever do vereador eu acho que era isso que nós tinha para hoje, 
mais uma vez agradeço a todas as pessoas aí que estão acompanhando pelo 
Facebook e que sempre está nos ajudando, dando ideias e pedindo alguma coisa, 

as vezes a gente reclama de ser cobrado mas o vereador quando ele vai nas casa 
pedir voto ele se expõe a isso, é um compromisso que tem durante quatro anos de 

estar ajudando a comunidade que ele atua, mais uma vez agradecendo a todos 
vocês vereadores que seja presente, aos vereadores que estão aí em busca de 
trabalho o vereador André Melhoras ao Vereador Claudeir,  eu declaro encerrada a 

16ª sessão ordinária do dia 24 de Maio do ano de 2021, que todos tenham um bom 
retorno e fique com Deus e até a próxima se Deus quiser, obrigado.  E, nada mais 

havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Claudiomiro Domingos Honorato, Assessor Administrativo e será afixada em 
Edital para análise e aprovação, assinada pelo Presidente, 1º Secretário e os 

demais vereadores.  
 

 
ODAIR JOSE BOVO                                          ADEMIR APARECIDO CÂNDIDO 
        Presidente                                                        2º Secretário 
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